
●学習発表会ＰＴＡコーナー 

「三行詩＆とっておきの写真展」・ 

「広報誌から見る六中の歴史」報告● 

今年も楽しかったなどの感想をいただき、大成功に終わる

ことができました。作品をご提供くださった先生方、準備や

警備等のお手伝いをして頂きました PTAサポーターならびに 

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。 

  
ＰＴＡ会員の皆様 

平成 29 年 12 月 4 日 

文京区立第六中学校 

 PTA 会長 森本 武志 
      

  

      定期常任会 第７回 １１月２７日（月）１６：００～１６：４５ 会議室にて 

◆校長先生より◆  

・朝夕の空気が格段に冷たくなり、日没も随分早くなってきました。体調管理の難しい季節を迎えております

ので、ご家庭でも健康維持についてご指導くださいますよう、お願いいたします。 

・さて、先月末の開校７０周年記念学習発表会に際しましては、多くのご参観をいただくとともに、運営への

ご協力やＰＴＡ展示など様々なご支援をいただき、誠にありがとうございました。また、１１月１１日（土）

に実施した道徳事業地区公開講座にもご参加をいただき、感謝申し上げます。１２月上旬には全学年で教育

相談を予定しておりますので、この機会にこれまでの学校生活を振り返り、今後の学校生活の充実を図るた

めに、保護者の皆様と共通理解を深めてまいりたいと思います。 

お忙しい時期ですが、どうぞご協力をお願いいたします。 

・さて、１年ほど前から準備をしてきた開校７０周年記念式典がいよいよ目前に迫って 

まいりました。１２月９日の当日に向けて、これからの２週間ほどで最後の調整や、 

準備を行うことになってまいります。ＰＴＡの皆様にはこれまでにも多大なご尽力を 

いただいてまいりましたが、今後ともご支援賜りますよう、どうぞよろしくお願い 

いたします。 

◆副校長先生より◆  
・先月の学習発表会は、あいにくのお天気でしたが約６３０名もの保護者・地域の方に鑑賞していただき誠に

ありがとうございました。また、様々なご協力に感謝いたします。 

・六中では文京区教育研究協力校として「自ら考え、表現する生徒の育成」をテーマに２年間の研究を進めて

まいりました。１学期に生徒による授業評価を実施し、１月の研究発表の資料として活用しました。集計結

果について配布準備を進めております。保護者への学校評価（文京区共通の学校評価項目）へのご協力もあ

りがとうございました。 

・いよいよ７０周年記念式典の準備が本格化してまいりました。ＰＴＡの皆様のサポートをよろしくお願い 

致します。 

 ◆活動報告◆ 
●役員より  

会長、その他役員活動報告  

・10/28 六中学習発表会 ・11/ 6 中 P連理事会 ・11/11 第九中 70周年記念式典 

・11/14 文京区保護司会と関連団体交流会 ・11/12 文の京 こどもまつり 

・11/18 第三中 70周年記念式典 ・11/24 教育委員との懇親会 ・11/25 第一幼稚園 70周年記念式典 

・11/28 小中連携教育検討委員会 ・12/ 2 中学生サミット 

〈予定〉 

・12/ 4  中 P連懇親会 ・12/ 7 B地区学校保健協議会 

・12/ 9  第六中 70周年記念式典 ・12/11 中 P連会長会 

●各委員会より  

＜総務＞ ・11/11 2年生懇親会、道徳事業地区公開講座 

          ・12/ 9 70周年記念式典 ・H30 1/20 1年生懇親会 

＜安全＞ ・11/22 下校時ウォッチング ・12/ 9 70周年記念式典 

＜広報＞ ・10/28 学習発表会写真撮影 ・12/ 9 70周年記念式典 

＜卒対＞ ・記念品準備・謝恩会準備 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の役員会・常任委員会 

 

 12月 15日(金) 

 役員会 14:00～15:00 

 常任会 15:00～ 
※リサイクル品をご覧になりたい方は、 

役員会の時間をご利用ください。 

                                 

    

「下校時パトロール」感想 

           安全委員会  
・元気な挨拶や、恥ずかしそうな会釈の 

子供たちの姿を見ることができ、楽しい

時間でした。 

・先生が一緒に立って下さったことと、 

ベストを着用したことが、とても効果的

だと感じました。・・・等。 



●各学年委員より（毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してくださいます）  

＜３年＞ 

・中学最後の学習発表会が終わりました。放課後残って制作した作品や直前まで練習した合唱など、悔いなく

取り組むことができたかと思います。 

・さて、3年生は第 2回目の教育相談が終わりました。10月からの各校の学校説明会等に

足を運んだりと、ご家庭内でじっくり話し合いをされたようで、多くの生徒が進路を決

めているように思えました。 

ただ、まだ進路を決めかねている生徒も若干見受けられます。第 3 回教育相談の日も 

迫っております。お子さまと十分話し合って頂きますようお願いいたします。 

・これから受験や卒業関係の書類が増えてまいります。提出日を守って頂き、内容に不備

がないかのご確認も併せてお願いいたします。 

＜２年＞  

・70周年記念学習発表会の舞台では、2年生らしい成長した歌声を聴くことができました。 

彼らの目標は 3年生を超えることです。1年後の学習発表会に向けて、また一段と成長 

した美しいハーモニーを奏でられるように決意を新たにした生徒が多かったようです。 

・11月 11日の土曜授業の後、50名を超える保護者の皆様と学年懇談会を開きました。 

道徳のテーマであった「いのちと心」について考え、自他を大切にしていく教育の 

在り方について意見交換をすることができました。 

・11月に入って期末考査に向けた雰囲気作りに努め、3日間それぞれが一生懸命に頑張る 

姿を見ることができました。学習の記録に、勉強内容や時間についての記載があります 

ので、保護者の皆様にも目を通していただき、学習の状況をご覧ください。 

・12月には教育相談があります。 

この 1年を振り返り今後の中学校生活について見直す機会にしていきましょう。短時間ではありますが、 

有意義な時間にしていきたいと思います。 

＜１年＞ 

・学習発表会を経て、全校の大きな行事を一通り体験しました。合唱、展示ともに先輩の力を目の当たりに 

して、その差を実感したと多くの感想文に記されていました。特に合唱では、練習を繰り返す中での不安や、

温度差から生じるイライラなど全体が動く時につきものの葛藤もありました。小学校での

経験でとらえていたのか、合唱を「甘く見ていた」という感想もあり、今後目指すレベル

を受け止めているようです。また、実行委員や指揮者、伴奏者などの分担を負うことへの

大切さややりがい、協力する大切さも感じてくれたと思います。 

・その後期末考査となりましたが、テスト勉強モードへの切り替えは少し時間がかかったよ

うです。この 1ケ月は行事・学習両面でおおわらわといったところです。 

3学期には次の学年行事もあり、その準備へ動き始めています。 

 

◆協議事項・その他◆  
●中学生サミット 

・日 時：12月 2日（土） 8：30 ～ 12：00 

  ・会 場：第十中学校 

●Ｂ地区学校保健協議会 

・日 時：12月 7日（木）13：30 ～ 

・会 場：台東区 生涯学習センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●第七回 家庭教育講座 
『 子育てに活かせる “コミュニケーション”  

～福祉援助の視点から～ 』 
 

 ・講 師：十文字学園女子大学准教授   潮谷 恵美 氏  

 ・日 時：12月 12日(火)  10：00 ～ 11：30 

 ・会 場：シビックセンター地下１階 レクリエーションホール 

 ・対 象：主に幼児・児童を子育て中の区内在住・在勤者 

 ・定 員：当日先着順 100名 〔参加費無料〕  

 ・その他：保育室を設置します。（2歳以上、先着順 10名） 
   

この時期、保健室に 

ティッシュやマスクを

もらいにくる生徒が増

えています。 

 

ご家庭で用意して、 

持たせるようにして 

下さい。 

 

また、ティッシュや 

マスクは後日保健室に

返しましょう。 


